



Libur Panjang Isra Miraj-Imlek 2025, KMP Ihan Batak dan Pora-Pora Layani Penumpang Hingga Dini Hari

Karmel - SUMUT.HUMAS.OR.ID

Jan 27, 2025 - 00:12



TOBA-Volume kendaraan menuju pelabuhan penyeberangan Ajibata-Ambarita hingga malam ini terus mengalami lonjakan arus kendaraan yang signifikan di

musim libur panjang Isra Miraj dan Imlek 2025 yang juga bersamaan dengan libur akhir pekan (Long Weekend).

“Lonjakan arus kendaraan yang hendak menyeberang menuju Pulau Samosir, Negeri Indah Kepingan Surga mulai terjadi kemarin pagi,”kata General Manager PT. ASDP Indonesia Ferry (Persero) Cabang Danau Toba, Fauzie Akhmad, Minggu (26/01/2025).

Fauzie Akhmad menyebutkan, Tingginya volume kendaraan pribadi milik para wisatawan yang akan berlibur ke Pulau Samosir, Negeri Indah Kepingan Surga disinyalir karena masa libur panjang peringatan Isra Miraj Nabi Muhammad dan Imlek 2025 yang juga bersamaan dengan Long Weekend

Selain itu, Kenaikan jumlah penumpang dan kendaraan ini, tidak lepas dari tingginya minat wisatawan lokal dan domestik untuk berlibur menghabiskan libur panjang di Kawasan Strategis Pariwisata Nasional (KSPN) Danau Toba

“Setidaknya ribuan wisatawan dan ratusan kendaraan telah menyeberangan menuju Pulau Samosir, Negeri Indah Kepingan Surga sejak kemarin. Namum pelayanan arus penyeberangan hingga malam ini berjalan dengan lancar tanpa ada penumpukan antrean,”ujar Fauzie Akhmad

Ia juga mengatakan, bahwa hingga saat ini Pulau Samosir, Negeri Indah Kepingan Surga masih menjadi daya tarik utama bagi wisatawan selama musim liburan. Pesona alam Danau Toba, budaya Batak yang khas dan berbagai atraksi wisata membuatnya menjadi destinasi favorit.

Perayaan Imlek dan Isra Mikraj semakin mendorong masyarakat untuk berlibur, terutama dengan banyaknya waktu luang di akhir pekan ini. Oleh karena itu, ASDP Danau Toba telah mempersiapkan berbagai langkah antisipasi.

“Upaya ini dilakukan guna memastikan kelancaran arus pergerakan penumpang dan kendaraan di lintasan Ajibata-Ambarita selama libur panjang Isra Mi’raj Nabi Muhammad SAW dan Hari Raya Imlek yang berlangsung pada periode 25 Januari hingga 2 Februari 2025,”sebutnya

la juga menghimbau kepada para wisatawan maupun masyarakat yang akan melakukan perjalanan menggunakan kapal penyeberangan rute Ajibata-Ambarita agar terlebih dahulu membeli tiket secara online minimal satu hari sebelum berpergian.

Fauzie Akhmad menambahkan, untuk pemesanan tiket penyeberangan khususnya di lintasan Ajibata menuju Ambarita pihaknya tidak menjual tiket secara offline dan hanya menjual tiket online di website trip.ferizy.com dan untuk malam ini, KMP Ihan Batak dan Pora-Pora akan layani penumpang hingga dini hari. (Karmel)